



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	369
Prix	1 490 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette villa à cavalaire offrant une vue mer à couper le souffle. Idéalement situé au calme, cette villa construite en 1991 est d'une superficie de 130 m2 sur 2 niveaux avec un terrain arboré de 1 358 m2. Vue mer à 180 degrés sur la baie de cavalaire. Elle est composé par un hall d'entrée, séjour avec une cuisine ouverte toute équipé, une chambre, salle de bain & wc. Grande terrasse. Au niveau inférieur: 3 chambres, salle de douche & wc. Piscine. La jouissance d'un espace vert. Plusieurs places de parking viennent compléter ce bien. Flavien ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this villa in cavalaire offering a breathtaking sea view. Ideally located in a quiet area, this villa built in 1991 has an area of 130 m2 on 2 levels with wooded land of 1,358 m2. 180 degree sea view over cavalaire bay. It is composed of an entrance hall, living room with a fully equipped open kitchen, a bedroom, bathroom & toilet. Large terrace. On the lower level: 3 bedrooms, shower room & toilet. Pool. The enjoyment of a green space. Several parking spaces complete this property. Flavien grandmaire, director of the canat & warton gulf of saint ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

